

**Estimados compañeros/as,**

Desde la Sección Sindical Estatal de CC.OO en Oesía, queremos **aclarar** el comunicado enviado ayer donde hacíamos referencia a las **cestas solidarias**.

Cuando hablamos de lavado de cara, nos referimos a la empresa, pues aplaudimos que la dirección apoye estas actividades, pero **¿qué pasa con los compañeros/as despedidos?, ¿dónde está la solidaridad con ellos/as?**, es responsabilidad de la empresa, pero también de todos los empleados/as acordarnos de ellos/as, que ahora están en casa sin empleo.

Esta iniciativa llevada a cabo por **trabajadores/as** de Oesía tiene todo nuestro apoyo y desde aquí os animamos a aportar vuestra ayuda, para que este año lleguemos a cifras record.

## ¡Seguiremos trabajando, seguiremos informado!